

# 7

## LIDERANDO Y EMPRENDIENDO CON EL PODER DE NUESTRA ESENCIA

POR: APÓSTOL CAROLINA MONTERO



# 7

## Con el poder de nuestra esencia...

El concepto de "esencia" se refiere a la naturaleza fundamental e inherente de una persona, lo que la hace única y auténtica. Reconocer y entender el poder de tu esencia es fundamental para vivir una vida plena y significativa. En proceso del liderazgo y el emprendimiento, la conexión con nuestra esencia es fundamental para forjar un camino significativo. Este proceso no solo se trata de alcanzar metas, sino de dejar una huella positiva en el mundo. Al explorar enseñanzas bíblicas, descubrimos cómo el liderazgo arraigado en la esencia puede ser una fuerza transformadora.

### Cuerpo:

#### 1. La Esencia del Propósito

"Porque yo sé muy bien los planes que tengo para ustedes, planes de bienestar y no de calamidad, a fin de darles un futuro y una esperanza." - Jeremías 29:11  
Este líder emprendedor encuentra su esencia en comprender su propósito. Al alinearse con un propósito más elevado, no solo guía sus acciones, sino que también inspira a otros a unirse a una causa significativa.

#### 2. Liderazgo basado en la Humildad

"El mayor entre ustedes debe ser su siervo." - Mateo 23:11

El líder emprendedor exitoso comprende que la grandeza se encuentra en el servicio. Dirige con humildad, reconociendo la importancia de empoderar a los demás. Su esencia radica en elevar a aquellos a su alrededor, construyendo un equipo fuerte y colaborativo.

#### 3. La Esencia de la Resiliencia

"Aunque caiga siete veces, se levantará." - Proverbios 24:16  
En el mundo del emprendimiento, los desafíos son inevitables. La esencia de este líder se manifiesta en su capacidad para levantarse después de las caídas. Encara las dificultades con fe y resiliencia, transformando los obstáculos en oportunidades de crecimiento.

#### 4. Inspiración a través del Amor

"Y ahora permanecen la fe, la esperanza y el amor; pero el mayor de ellos es el amor." - 1 Corintios 13:13

La esencia de este líder emprendedor se refleja en su capacidad para liderar con amor y compasión. Comprende que el liderazgo efectivo va más allá de las tareas y se centra en las relaciones significativas. Inspira a través del amor, construyendo equipos sólidos y leales.



## **5. Emprendiendo con Integridad**

"El justo procede con sinceridad; sus hijos son dichosos después de él." -  
Proverbios 20:7

La esencia de este líder se encuentra en su integridad. Emprende con sinceridad y ética, estableciendo un legado de confianza y respeto. Su enfoque íntegro no solo atrae oportunidades, sino que también inspira a otros a seguir un camino similar.

### **Conclusión:**

Al liderar y emprender desde la esencia, encontramos en las enseñanzas bíblicas una guía valiosa. Estas lecciones nos instan a buscar nuestro propósito, liderar con humildad, ser resilientes, inspirar a través del amor y emprender con integridad. Al conectar nuestra esencia con principios sólidos, podemos construir un camino significativo que no solo nos lleve al éxito, sino que también impacte positivamente a quienes nos rodean.